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Anfrage 0325/2015 zur Sitzung  am   
Verbesserte Beschilderung Parkhaus Rathaus (FDP) 
 
 Bei Besichtigung des Parkhauses Rathaus, fiel der FDP Stadtratsfraktion auf, dass die 
Beschilderung des Fahrstuhles auf der ersten Parkebene sehr unübersichtlich ist. Es be-
finden sich nur Hinweissymbole vom Boden gemessen bis zu einer Höhe von etwa 1,3 
Metern. Diese Hinweisschilder werden daher häufig von den geparkten Autos verdeckt 
und sind daher nicht sichtbar. Da es nur einen offiziellen Fahrstuhl gibt, führt die schlechte 
Beschilderung bei Unkenntnis des Fahrstuhlaufenthaltes zu längerem Suchen.  
Gerade im Hinblick auf einen barrierefreien und behindertengerechten Zugang zum Rat-
haus wäre eine verbesserte Beschilderung auf dieser Ebene wünschenswert.    
 

 
Wir fragen an: 
 

1. Teilt die Verwaltung die Auffassung der Fraktion, dass eine optimierte Beschilde-
rung auf dieser Parkebene sinnvoll ist? 
Wenn nein, warum nicht? 
 

2. Wird die Verwaltung den Parkhausbetreiber auf diesen Missstand hinweisen?   
Wenn nein, warum nicht? 
 

3. Liegen der Verwaltungen Informationen vor, ob der Parkhausbetreiber eine Verbes-
serung des Zustandes anstrebt? 
Wenn ja, welche und in welchem zeitlichen Rahmen? 
 

4. Was wird die Verwaltung unternehmen, um diese Situation zu verbessern? 

 
 
 
Herr Walter Koppius 
FDP-Fraktionsvorsitzender 


	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt

